



Olimpiadas Especiales Chile lanza el "Pacto Invisible"

SANTIAGO. Con la presencia del ministro del Deporte, Jaime Pizarro, Olimpiadas Especiales Chile y el Círculo de Periodistas Deportivos firmaron un acuerdo, que busca promover la presencia de los atletas discapacitados en los medios de comunicación, con miras a los Juegos Mundiales que se desarrollarán en Santiago, en octubre de 2027. La organización deportiva, además, lanzó la campaña "Pacto Invisible", que invita a poner en agenda a los deportistas con discapacidad intelectual.